

# **Jugendmannschaften vor Saisonbeginn**

08.09.2018 07:42 von Albrecht Morast

Passend zum Schulbeginn am Montag in Baden-Württemberg beginnt für die meisten unserer Jugendmannschaften die Punktejagd in ihren jeweiligen Ligen. Bei den (Heim)Spielen würden sich unsere Spielerinnen und Spieler über zahlreiche Zuschauer freuen. Die Heimspiele finden nicht nur in Götzingen oder Eberstadt statt, sondern auch in Altheim und Schlierstadt. Über die vergangenen Jahre haben sich die Spielgemeinschaften im Jugendbereich etabliert.

Nähere Informationen über die genauen Spielzeiten und -orte können über unsere Homepage oder [fussball.de](http://fussball.de) abgerufen werden.